

## LA MÚSICA.

La música es una de las artes mas bonitas que existen por que con ella se expresan sentimientos y pensamientos que se quiere dar a conocer, como el dolor, miedo, odio o historias vividas etc. La música tiene como principio la melodía, armonía y el ritmo también va acompañado de una voz melódica, sin la música esta vida fuera digamos que por muy fatalistas. La música es el ser de la vida, la libertad, la alegría, la tristeza, la virtud, el amor, a veces la maldad, la religiosidad, la política etc, y que tanto las emociones como situaciones son acompañados en todo momento de ésta.

**NOMBRE: DÁMARIS ILEANA GUARCAX CHUMIL**

**GRADO: 1 BÁSICO**

**SECCIÓN: B**